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Interpellation: Lückenschluss für Fahrradinfrastruktur

Die EVP/CVP/BDP Fraktion lädt den Stadtrat ein, sich über die Veloinfrastruktur Gedanken zu machen und
möchte folgende Fragen zur Beantwortung deponieren:

Der Stadtrat soll seine Prioritäten bezüglich Sanierungen und Lückenschliessungen des.

Radwegnetzes in Wetzikon verbindlich schriftlich begründen. Dabei sollten die schon
vorhersehbaren Zeithorizonte zur Umsetzung der aktuellen Massnahmen miteinbezogen werden.

Für die Spitalstrasse soll ein kostengünstiges Sanierungskonzept hinsichtlich eines sinnvollen.

Fahrradstreifens bzw. eines Radweges geprüft und vorgeschlagen werden. Die ungefähren Kosten
sind zu beziffern.

Begründung

* .

An der Parlamentssitzung vom 28. September 2015 wird die Überweisung vom Postulat für eine sichere
Veloinfrastruktur an den Stadtrat abgelehnt. Dieser Entscheid wird von den Postulanten akzeptiert. In der
Antwort auf dieses Postulat wurde jedoch nicht erwähnt wie viele Massnahmen schon geplant und in naher
Zukunft umgesetzt werden. Diese Antwort erfolgte mündlich an der Parlamentssitzung. Der Stadtrat
möchte die Veloinfrastruktur ohne ein kostenintensives Monitoring verbessern und sieht deshalb vor,

einige ihm bekannte Schwachstellen zu sanieren. Auf der Weststrasse, der Usterstrasse, der Bachtelstrasse,
der Spitalstrasse und der Bahnhofstrasse (Zentrum) sind in den nächsten Jahren Massnahmen zur sicheren
Linienführung der Fahrradstreifen und Radwege umzusetzen. Weitere Fahrradprojekte welche derStadtrat
anzugehen vorsieht sind in Ihrer Priorität und Dringlichkeit aufzulisten.

Der südwestliche Teil der Spitalstrasse ab Höhe Schneggenstrasse bleibt wegen eines Volkentscheides für
den Stadtrat unantastbar obwohl gerade auf dieser innerstädtischen Strasse ein sehr grosses
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Sicherheitsdefizit für den Fahrradverkehr besteht. Strassenpoller mitten auf der Radfahrbahn machen das
Radfahren auf der von Schülern viel befahrenen Spitalstrasse gefährlich und behindern unnötig den
Verkehrsfluss für den motorisierten Verkehr welcher seit dem Anschluss Spitalstrasse/Rapperswilerstrasse
mittels Lichtsignal wieder intensiviert fliesst.

Wir wünschen einen Lückenschluss von Fahrradstreifen und Radwegen um einen sicheren und fliessenden
Verkehr für alle Beteiligten auf der Strasse herbeiführen zu können.

Freundliche Grüsse
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